



## Communiqué - Brittany Ferries annonce une collaboration artistique exceptionnelle avec le musicien Carlos Núñez

20 octobre 2023 - 09h15



*"Tous deux nés au début des années 70, Brittany Ferries et Carlos Núñez participent chacun à leur manière au rapprochement et au rayonnement des régions de l'arc atlantique : Carlos Núñez par sa musique aux sonorités celtiques et Brittany Ferries par ses lignes maritimes qui quadrillent cette même zone géographique"* explique Christophe Mathieu, Président du Directoire de Brittany Ferries.

Reconnu comme l'un des principaux ambassadeurs de la musique celtique dans le monde, l'artiste galicien s'est inspiré de voyages sur les navires de la Compagnie pour créer une œuvre musicale unique en hommage aux régions desservies par Brittany Ferries. Il s'est inspiré des différentes traditions musicales qui, de la Bretagne à la Galice en passant par l'Irlande, évoquent chacune une région atlantique, mais aussi les liens entre elles.

*"Je partage avec Brittany Ferries la passion de relier les cultures celtiques de l'arc atlantique. Voyager sur ses navires, d'un Finistère à l'autre, m'a beaucoup inspiré et m'a permis de rendre hommage à la musique celtique. J'ai ainsi créé une nouvelle œuvre qui représente notre philosophie de vie, toujours attachée à l'esprit interceltique qui anime la Bretagne, le centre géographique de tous les Celtes de l'arc atlantique. Brittany Ferries ne fait que poursuivre une tradition vieille de 10 000 ans à travers la mer celtique"* déclare Carlos Núñez.



Carlos Núñez @Xurxo Núñez

Ainsi, l'album Celtic Sea sortira officiellement le 17 novembre 2023 et sera également commercialisé à bord des navires de la Compagnie. L'œuvre musicale, tournée vers l'océan et la magie d'un trajet par la mer, se veut être un voyage dans le temps et l'espace à la découverte de la diversité régionale. L'album se compose de l'hymne Brittany Ferries et de notes qui s'accorderont aux voyages et créeront une identité unique à Brittany Ferries.

Brittany Ferries annonce également, pour le lancement de la tournée de Carlos Núñez avec son album Celtic Sea, deux concerts d'exception dans la cathédrale de Saint-Pol-de-Léon (29), les 8 et 9 décembre 2023 (de 17h00 à 18h15).

Les billets sont en vente :

- 8 décembre : Cliquez ici
- 9 décembre : Cliquez ici

Cette collaboration artistique entre Brittany Ferries et un musicien trouve ses racines dans la tradition des armateurs mécènes et participe à faire du voyage à bord des navires de la Compagnie une expérience inoubliable.